

BIG ISSUE

LaCila Corner Siapa Bilang Narapidana Tidak Bisa Berkarya

Ghina Hazalah - CILACAP.BIGISSUE.ID

Jan 20, 2024 - 14:43



dok. Humas Lapas Cilacap

**

CILACAP – Lembaga Pemasarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap gelar

Pertunjukkan Live Musik Akustik Perdana di Alun-Alun Kota Cilacap, Sabtu (20/1).

Beritajuk " LaCila Corner, Siapa Bilang Narapidana Tidak Bisa Berkarya," Live Musik Special LaCila Performer ini dirangkaikan dengan pameran produk kerajinan unggulan narapidana Lapas Cilacap.

Acara diprakarsai langsung oleh Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Cilacap, Dedi Cahyadi dan seluruh pejabat struktural serta pegawai yang juga ikut mengawal kelancaran pelaksanaan kegiatan tersebut.



Selain mennyuguhkan Live Musik Special Performance warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lacila Corner juga menampilkan karya warga binaan terbaik, diantaranya Jam dinding, kerajinan kapal, tempat korek api, kese kain perca, kerajinan anyaman dan masih banyak lainnya.

"Melalui LaCila Corner Lapas Cilacap ingin tunjukkan bahwa banyak bakat dan kreativitas lahir dari balik jeruji Lapas.

Selain Ingin menunjukkan kepiawaian WBP dalam bermusik kami juga memamerkan hasil karya Warga Binaan Pemasyarakatan," ujar Dedi.

"Tujuannya adalah untuk memperkenalkan serta menjual hasil karya tersebut kepada masyarakat, sehingga menjadi penyemangat bagi para Warga Binaan untuk terus berkarya," lanjutnya.

Tampak antusias para pejalan kaki atau siapapun yang akhirnya mampir menyaksikan hingga Para akhirnya turut menyumbangkan lagu-lagu kesayangannya diiringi permainan yang apik oleh grup musik Akustik dan Keroncong Lapas Cilacap.

Berbagai macam genre mampu dimainkan para personil mulai dari musik pop hingga musik dangdut.

"Kita cukup terhibur menyaksikan penampilan grup musik Lapas Cilacap, mereka atraktif dan permainan musiknya cukup baik dengan lagu-lagu yang mereka

bawakan, sangat mengihur,” ucap salah seorang pengunjung.

Kegiatan yang diadakan setiap akhir pekan ini bertujuan agar suasana Lapas Cilacap menjadi lebih hidup dan tidak menjenuhkan sehingga dapat menjadi daya tarik tersendiri bagi masyarakat. *** MJ